



Pièces 6 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 1246

Prix 639 000 €

Tourrettes-sur-Loup Maison à vendre (06140)



Exclusivite belle situation à l'entré du village historique et facile d'accès, cette splendide maison de village en parfait état est édifié sur cinq niveaux, superficie totale de 190 m2 environ. Rez de chaussé : bel espace salon avec kitchenette et toilettes. Etage 1 : chambre de maître avec cheminé (20m2), chambre 2 (13m2) etage 2 : chambre 3 (14m2) avec salle d'eau, chambre 4 (12m2), salle de bains et toilettes séparés etage 3 : grand séjour/cuisine ouverte équipé. Superbe ambiance chaleureuse et lumineuse avec une belle hauteur de plafonds et poutres. Belle vue Dégagé sur la mer, le ...

Exclusive beautifully situated at the entrance to the historic village with easy access, this splendid village house in perfect condition is built over five levels, with a total floor area of approx. 190 m2. Ground floor: lovely lounge area with kitchenette and toilet. First floor: master bedroom with fireplace (20m2), bedroom 2 (13m2)floor 2: bedroom 3 (14m2) with shower room, bedroom 4 (12m2), bathroom and separate toilet floor 3: large open-plan living room/equipped kitchen. Superb warm and bright atmosphere with high ceilings and beams. Beautiful uninterrupted views of the sea, the château ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





